

Brindas

Guillaume Giraud à nouveau candidat aux élections municipales

Élections 29 MUNICIPALES 26

À 40 ans, Guillaume Giraud se lance pour la seconde fois dans la course à la mairie de Brindas. Investi dans la vie publique depuis son jeune âge, notamment comme pompier volontaire, il a poursuivi son engagement en s'installant à Brindas en 2019, mû par un attachement profond à la politique locale et à la vie des collectivités.

A près deux mandats de conseiller municipal à Tassin-la-Demi-Lune et un premier mandat à Brindas dans l'opposition, une opposition qu'il signale avec la volonté d'être constructive et droite dans ses bottes, « comme la préservation du parc des sports où on ne voulait pas lâcher », Guillaume Giraud retente sa chance aux élections municipales de 2026 avec une équipe renouvelée, qu'il juge équilibrée et une ambition axée sur la proximité avec les habitants.

Des profils de 20 à 65 ans

« Nous avons réuni des élus sortants, des citoyens engagés, de terrain, des profils de 20 à 65 ans, tous motivés par une volonté commune : construire ensemble le Brindas de demain », explique la tête de liste de Brindas avec vous.

Sa candidature, déclarée le 19 septembre, jour de son anniversaire, se veut un projet d'union, porté par une écou-



Avec sa liste "Brindas avec vous", Guillaume Giraud se lance en campagne pour les municipales de 2026.

Photo fournie par G. Giraud

te attentive des besoins de la population. « Plus de 1 000 personnes ont participé aux consultations thématiques organisées ces derniers mois sur des sujets clés comme le sport, la voirie ou encore les équipements culturels. Des retours qui ont permis d'ajuster un programme », souligne Guillaume Giraud.

Rénover la salle des fêtes et créer une halle couverte

Parmi les projets prioritaires : la rénovation de la salle des fêtes, la création d'une halle couverte pour abriter notamment la dynamique associative avec les nombreux événements de la commune, l'aménagement du parc des

sports ou encore la réhabilitation du patrimoine communal comme l'église.

« Les voiries seront également l'investissement fil rouge. Nous mettrons la priorité aux entrées de la commune comme à Pont-Chabrol, le haut du village vers le parc des sports, les Verchères et le Morillon ». Des réflexions sont menées avec des investissements déjà chiffrés, planifiés sur six ans, avec une enveloppe maîtrisée, des possibilités de subventions pensées « pour attaquer rapidement les gros chantiers », a-t-il assuré.

« Il faut bien s'entendre pour tenir 6 ans »

Sans étiquette, mais revendiquant une culture de droite ouverte, Guillaume Giraud insiste sur une gouvernance pragmatique, débarrassée des querelles d'ego. « Il faut bien s'entendre pour tenir 6 ans ». Il promet une mairie proche de ses administrés, avec des conseillers investis et des relations citoyennes renforcées.

« Cette campagne, c'est avant tout une aventure humaine avec une belle dynamique. En finalité, on roule tous pour Brindas ». Son équipe, réunie sous le nom "Brindas avec Vous", dévoilera son programme complet, ses candidats et ses soutiens tout au long des prochaines semaines à travers son site internet et les réseaux sociaux.

● **De notre correspondante Angéline Faravel**